
CENTÉSIMA TRIGÉSIMA SÉTIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA VIGÉSIMA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 18 (dezoito) dias do mês de dezembro de 2015 (dois mil e quinze) às 19h 

(dezenove) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Vigésima Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 

presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA 

SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a 

leitura da matéria: RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os PROJETOS: PLO Nº 200/2015, 

que autoriza o Poder Executivo a prorrogar a concessão de direito real de uso de terreno com benfeitorias para o 

Aeroclube de Ibitinga. PLO Nº 201/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2015, destinado para construção de Quadra Escolar com 

Vestiário nas Ruas Rosa Simões e Sebastião Flávio Pinheiro. PLO Nº 202/2015, que altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014. PLO Nº 203/2015, que altera o 

Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. PLO Nº 204/2015, 

que autoriza o Poder Executivo a conceder direito real de uso de bem imóvel ao Centro de Recuperação e 

Inserção do Adolescente para a Recondução ao Trabalho e à Educação – “Projeto Vida” – CRIARTE. 

OFÍCIOS: Nº 1225/2015, enviando resposta ao Requerimento n 200/2015, que requer informações sobre 

Residencial Jardim Tropical Náutico. Nº 1226/2015, em resposta ao Requerimento nº 242/2015, que requer 

informações sobre áreas verdes do município. Nº 1227/2015, em resposta ao Requerimento nº 256/2015, que 

requer informações sobre arborização urbana do município. Nº 1228/2015, enviando resposta ao Requerimento 

nº 255/2015, que requer informações sobre o viveiro municipal. Nº 1229/2015, enviando resposta ao 

Requerimento nº 243/2015, que requer informações sobre emissário na margem direita do Córrego São 

Joaquim. Nº 1230/2015, em resposta ao Requerimento nº 241/2015, que requer informações sobre 

reurbanização da Avenida Engenheiro Ivanil Francischini. Nº 1231/2015, enviando resposta ao Requerimento 

nº 359/2015, que requer informações sobre ruas do Jardim São Paulo. Nº 1232/2015, enviando resposta ao 

Requerimento nº 165/2015, que requer informações sobre os brinquedos da Praça no Jardim Paineiras. Nº 

1233/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 180/2015, que requer informações sobre recapeamento da 

Avenida Gildo Minzoni, no Bairro Parque Minzoni. Nº 1234/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 

270/2015, que requer informações sobre a Praça Arlindo Nunes Pinheiro da Vila Maria. Nº 1235/2015, 

enviando resposta ao Requerimento nº 351/215, que requer informações sobre a Lei 4.046 de 19/02/2015. Nº 

1236/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 149/2015, que requer informações sobre instalação de braços 

de lâmpadas em postes. Nº 1237/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 358/2015, que requer 

informações sobre o concurso público 02/2015, edital nº 03/2015. Nº 1238/2015, enviando resposta ao 

Requerimento nº 346/2015, que requer sobre retirada de cobertura em ponto de ônibus na Vila Izolina. Nº 

1239/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 353/2015, que requer informações sobre abastecimento dos 

ônibus escolares municipais. Nº 1240/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 211/2015, que requer 

informações sobre previsão de reforma da quadra do Jardim do Bosque. Nº 1241/2015, enviando resposta ao 

Requerimento nº 357/2015, que requer informações sobre funcionários do SAMS. Nº 1242/2015, enviando 

resposta ao Requerimento nº 209/2015, que requer informações sobre 42ª Feira do Bordado de Ibitinga. Nº 

1246/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 313/2015, que requer informações sobre atribuições do Vice-

Prefeito. RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando: PROJETO: PSU Nº 4/2015, de 

autoria do Vereador Valdecir de Traque, que versa sobre a fixação dos subsídios mensais dos Vereadores da 

Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga (SP), para a Legislatura de 2017 a 2020. EMENDA: de 

autoria dos Vereadores Guilherme de Souza Martins, Igor Fiorentino, Jean Ferreira da Silva e Dr. Marcel Pinto 

da Costa, ao PRE Nº 08/2015, referente aos subsídios mensais dos Vereadores da Câmara Municipal da 

Estância Turística de Ibitinga (SP) – Legislatura 2017 a 2020. REQUERIMENTOS: Nº 387/2015, de autoria 

do Vereador Valdecir de Traque, solicitando envio de documentos referentes ao SAMS. Nº 388/2015, de 

autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo leitura de ofício em Sessão Legislativa Ordinária. 

INDICAÇÃO: Nº 170/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando que seja estudada 

a possibilidade de incluir na grade de shows da 43ª Feira do Bordado músicas da Bahia (Axé). MOÇÕES: Nº 

165/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, de Aplauso à arrecadação de água mineral destinada 

às vítimas da barragem de Maria – MG, realizado em nosso município, por intermédio da Igreja Adventista do 

Sétimo Dia, perfazendo um esplêndido trabalho humano. Nº 166/2015, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, de Aplauso ao Shalom Futsal pela conquista do Campeonato Sub-15 e 



Bicampeonato Sub-17, na 3ª Edição da Taça Beth Shalom. Nº 167/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel 

Pinto da Costa, de Pesar pelo falecimento do Senhor João Carminatti Filho. Nº 168/2015, de autoria do 

Vereador Windson Pinheiro, de Pesar pelo falecimento do Senhor Benedito Antônio de Almeida. 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: Nº 454/2015, ofício enviado pelo SAMS – Serviço Autônomo Municipal de 

Saúde, enviando resposta ao Requerimento nº 357/2015, que requer informações sobre os funcionários. Nº 

474/2015, ofício enviado pela Câmara Municipal de Taquaritinga encaminhando Moção de Apoio, com o 

intuito de que estenda para o servidor público policial (mulher), o benefício disposto na Lei Complementar 

Federal nº 144, de 15 de maio de 2014, que reduz para 25 anos o tempo mínimo de contribuição para que 

mulheres policiais obtenham aposentadoria. Nº 475/2015, ofício enviado pela Deputada Estadual Beth Sahão, 

comunicando o encaminhamento de emenda de orçamento para Ibitinga. Nº 476/2015, ofício encaminhado pelo 

SAAE – Serviço Autônomo de Água e Esgoto, em resposta ao Requerimento nº 229/2015, que requer 

informações sobre os serviços de dedetização. Nº 477/2015, enviado pelo SAMS, em resposta ao Requerimento 

nº 157/2015, que requer informação sobre a manutenção das redes de proteção que cercam a quadra de esportes 

do Bairro Paineiras I. Nº 385/2015, enviado pelo SAMS, enviando resposta ao Requerimento nº 323/2015, que 

requer informações sobre a emenda apresentada pelo Vereador Leopoldo para a realização de tratamentos de 

catarata e glaucoma. Nº 119/2015, enviado pela Santa Casa de Ibitinga, em resposta ao Requerimento nº 

17/2015, que requer informações sobre a situação que envolve os médicos da rede pública municipal. Nº 

117/2015, enviado pela Santa Casa de Ibitinga, em resposta ao Requerimento nº 306/2015, que requer 

informação sobre as dívidas da Santa Casa. Após toda leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

MATÉRIA: REQUERIMENTO: Nº 387/2015 – o Vereador Valdecir, autor da propositura disse que diante 

de argumentos de alguns profissionais da saúde que se encontram no poder, alguns médicos não cumprem seus 

horários e posteriormente sofrem processo administrativo, pois diante de discurso e desabafo de alguns, como o 

que a Doutora Ivete fez perante a TV Tem, vemos alguns destes profissionais sendo crucificados e perseguidos. 

Porém, diante das informações solicitadas será possível saber se todos trabalham por igual. O Requerimento foi 

votado e aprovado por unanimidade dos votos. MOÇÕES: Nº 165/2015 – o autor da propositura, Vereador 

Jean, usou da palavra cumprimentando a todos e dizendo que ainda existem pessoas que têm amor no coração e 

o que vimos foi uma grande coleta de água que foi enviada para Mariana – MG, em que esse grupo de pessoas 

se organizou e fez esse ato incrível para ajudar o próximo. A Moção foi votada e aprovada por unanimidade dos 

votos. Nº 166/2015 – o Vereador Leopoldo, autor da Moção, usou da palavra dizendo que o Shalom Futsal 

conquistou o campeonato Sub-15 e Sub-17, o que faz com que os organizadores mereçam essa homenagem. A 

Moção foi votada e aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se para a TRIBUNA LIVRE 

DOS VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Leopoldo que cumprimentou a todos e disse que faria o 

uso da tribuna para fazer uma retrospectiva do ano de 2015. Iniciou falando sobre a quadra da Vila Izolina, que 

é um assunto que está sendo cobrado desde o início do mandato e se trata de uma reivindicação antiga dos 

moradores do referido bairro, porque a quadra não está em condição de ser utilizada e usuários de drogas estão 

usando o local, pois enquanto não for feita uma boa reforma, infelizmente esses dependentes químicos 

continuarão a usufruí-la. Disse que a Secretaria de Esportes sempre enviou para esta Casa a resposta de que não 

possuía recursos para a reforma, e por esse motivo foi feita uma Emenda de R$ 50.000,00 no orçamento 

aprovada por unanimidade, e hoje esse valor não seria suficiente para reformá-la, mas pelo menos já seria um 

começo, e disse que continuará com a cobrança no ano de 2016. Sobre os EPI’s (equipamentos de proteção 

individual) do Corpo de Bombeiros, disse que esteve visitando o local e mostraram os equipamentos antigos, 

que são os mesmos recebidos no início da instalação da base, sendo estes descartáveis. Também foi feita uma 

emenda no valor de R$ 100.000,00 para aquisição destes equipamentos, porque estes profissionais precisam 

muito disto e a cobrança deverá ser continuada em 2016 e que os funcionários do Almoxarifado Municipal 

também precisam destes equipamentos. O Vereador Valdecir aparteou e disse que os EPI’s foram muito 

solicitados no ano de 2015, inclusive o caso foi levado ao Ministério Público Federal do Trabalho para que uma 

fiscalização fosse feita, e disse que nada muda, nada melhora e o que se vê é que estamos indo para o 4º de 

Administração e nada foi feito. Ou seja, essa Casa trabalha fazendo Emendas, tentando ajudar o Executivo, mas 

parece que não há interesse daquilo que o Vereador faz. Porém, espera que em 2016, o Senhor Prefeito resolva 

de todas as formas os problemas necessários. O Vereador Leopoldo disse que espera que estes problemas sejam 

solucionados e falou também sobre o Posto de Saúde Central, que se trata de uma reivindicação dos munícipes 

para a colocação de cobertura lateral para os que aguardam pelo atendimento não fiquem expostos ao tempo, e 

como nos casos anteriores, também foi aprovada uma emenda direcionada para a construção desta cobertura, 

que deve ser cobrada. Outro caso sobre a saúde foi falado recentemente nesta Casa é a respeito da aquisição de 

uma ambulância, porque os 6 veículos que o SAMS possui, gastam muito com a manutenção e sendo assim, 



uma Emenda foi aprovada e apresentada para efetuação da compra. Encerrou dizendo que continuará 

explanando na Explicação Pessoal. O Vereador Valdecir usou da tribuna cumprimentando a todos e 

parabenizou o Vereador Guilherme pelos 3 anos que vem operando na base aliada do Senhor Prefeito tentando 

defender a população onde frequenta e passou grande parte da vida dele, e o que se vê é que nenhuma 

benfeitoria foi feita no local. Disse que fez um Projeto para abaixar o subsídio dos Vereadores, onde na Sessão 

anterior o Vereador Dr. Marcel disse num momento de revolta, que o Vereador Valdecir tinha usado de 

politicagem por ter colocado um projeto inconstitucional. Mas, disse que fez isso porque houve uma promessa 

do colega Vereador Dr. Marcel no passado, onde disse que ia colocar um projeto para abaixar o subsídio dos 

Senhores Vereadores. Porém, como houve uma falha no projeto, resolveu apresentar o Substitutivo nesta 

Sessão e quer parabenizar o nobre Vereador Dr. Marcel, porque mesmo sabendo que é inconstitucional e ilegal, 

ele fez uma Emenda. Parabenizou o Vereador Jean e novamente o Vereador Guilherme, que participaram da 

Emenda. Isso mostra para a população de que eles não se utilizam do dinheiro público e não prevalecem a si 

próprios. Sobre a emenda das ambulâncias, parabenizou o Vereador Leopoldo, e disse que ele é um dos 

Vereadores que mais elaborou emendas dentro desta Casa e pelo que sabe o Senhor Prefeito não executou 

nenhuma delas e não efetuou sequer uma reforma daquilo que foi colocado no papel. Falou também sobre o 

duodécimo, onde a Câmara devolverá para o Executivo um valor de aproximadamente R$ 400.000,00, que ele 

mesmo fez uma Indicação para que se utilizasse desse dinheiro para aquisição de ambulância ou até mesmo 

distribuir entre as Secretarias, como tem sido feito nos anos anteriores. Mas, se o Senhor Prefeito estiver 

preocupado com a saúde pública e de como se encontra a frota de ambulâncias, ele trabalhará e ajudará a 

população, pois faz 3 anos que ela está esquecida, dizendo que sua intenção é trabalhar em prol dos mais 

carentes e necessitados. Finalizou agradecendo a todos os nobres colegas, mesmo aqueles que discordaram dele 

ou que ele mesmo discordou, pedindo desculpas se magoou alguém, ou levou para o lado pessoal, mas dentro 

do seu trabalho em prol da população, jamais recuará ou deixará de cumprir com sua obrigação e desejou a 

todos um Feliz Natal, Próspero Ano Novo e espera que Deus ilumine e sensibilize o coração do Senhor Prefeito 

Municipal para o próximo ano e ele realize o desejo do povo que é uma saúde e educação dignas, com ônibus 

que não necessitam ser paralisados pelo Ministério Público e que em 2016 as emendas dos Vereadores que são 

elaboradas e votadas, sejam aceitas pelo Executivo e utilizadas em prol da população, e que todos tenham um 

ótimo pleito eleitoral para o próximo ano. Em seguida, o Vereador Dr. Marcel usou da tribuna e 

cumprimentando a todos disse que é a última Sessão Legislativa Ordinária de 2015 e que daria para se fazer um 

rescaldo grande de todo trabalho da Câmara Municipal, de atuação de cada Vereador e das conquistas que o 

município teve. Disse que o Vereador Leopoldo tem participado muito e demonstrado um equilíbrio dentro do 

papel de oposição que busca o bem de Ibitinga, onde as cobranças que ele faz são justas e tem a certeza 

absoluta que elas não acontecem na velocidade que queremos por falta de recurso econômico, mas que a 

vontade de qualquer um que assume o cargo de Prefeito é de fazer milagres. Disse que tem sempre consigo uma 

estratégia de vida em que, se não pode ajudar o próximo, atrapalhar também não vai, e que se deve trabalhar 

para melhorar o salário de quem ganha menos e não rebaixar daqueles que ganham mais. Falou que o seu sonho 

de consumo é ter 2 ambulâncias novas, uma para cada Pronto Socorro, porque as que já existem estão sem 

condições adequadas de uso. Só que, o país está passando pela pior crise que já existiu e teve a informação de 

que se não fosse a redução do repasse da revisão dos últimos 6 meses, a Prefeitura de Ibitinga estaria passando 

por um superávit, pois infelizmente precisou gastar mais recurso para atingir os 25%. Disse que não tiveram os 

EPI’s dos Bombeiros, mas teve o equipamento de mergulho, um veículo saveiro, caminhão novo de resgate, e 

que existem sim as críticas, mas as conquistas também devem ser pontuadas à população. O que dá para ser 

feito pelo município, a Administração tenta resolver o mais rápido possível, e sobre o comentário da emenda, 

quem mais quer fazer politicagem é o que menos pode fazer esse tipo de reivindicação, e já que é para fazer 

política, que se comecem a partir de 2016, e se pode ou não e é inconstitucional, quem vai decidir é a 

Assessoria Jurídica através da emissão de seus pareceres. Só que nada impede de que se assine um pacto para 

que seja doada a metade valor do subsídio a partir de janeiro de 2016. Deve-se lutar pela melhora de todos e 

não nivelar por baixo, e disse que as denúncias devem existir, porque se a pessoa entende que está irregular, 

tem que ser feita nesta Casa, ao Ministério Público, e se a mesma procede, será consertado e por isso não 

precisa haver um embate desgastante. Disse que todos devem aproveitar o último ano de mandato e trabalhar 

em prol da população e que os desgastes pessoais devem ficar de lado e todos se respeitarem, porque cada um 

tem sua Tribuna Livre e Explicação Pessoal, que regimentalmente diz se pode ou não ser interrompido, se o 

aparte tem que ser concedido pelo orador e se, ele concede ou não é um direito que cada um assiste. Disse que 

procura não ofender as pessoas e só se defende quando é ofendido e atacado. Falou também que a arrecadação 

não está acompanhando as necessidades e que Ibitinga é um município que está ficando de porte médio, com 



uma estrutura administrativa e uma receita de pequena para média que não está acompanhando esse 

crescimento. Disse que apesar de todas as críticas citadas em tribuna como: buracos, praças e terrenos que 

precisam ser limpos, mas se olharmos as demais cidades, poderemos observar uma situação muito pior que a 

nossa. Disse que esta Casa tem feito um trabalho muito bom e que pede o respeito, mas deve-se focar em tentar 

trazer mais recursos para o nosso município, porque cada Vereador tem um partido político, apoiou ou tem um 

deputado representante e tem condições de reivindicar recursos para Ibitinga, falando que procura fazer isso 

sempre, e aquilo que vê de errado leva até Prefeitura e procura também se envolver para corrigir, porque erros 

todos cometem. E informou que estão de recesso e não de férias, dizendo que a população pode procurar por 

eles. Finalizou desejando a todos um Feliz Natal, Próspero Ano Novo e que consigam se respeitar mais e 

trabalhar mais unidos porque a cidade é uma só, o teto é o mesmo para todos nós, independente do partido 

político e de cada um ter o seu grupo de amigos, porém todos devem defender a cidade de Ibitinga, 

prevalecendo sempre o respeito e educação, dando início a relação democrática dos seres humanos do nosso 

país. Nesse momento a Presidência passou ao Vice-Presidente que concedeu a palavra ao Vereador Windson, 

que usou da tribuna cumprimentando a todos e iniciou agradecendo os nobres Edis e aos funcionários da Casa 

que o ajudaram a conduzir os trabalhos na Presidência durante o exercício de 2015. Em seguida, informou a 

todos sobre os ocorridos em 2015: foram 42 Sessões Legislativas Ordinárias e 6 Extraordinárias, que são 

públicas e sempre contam com a participação dos cidadãos, autoridades e também de alunos estudantes de 

faculdades, fato este que os orgulha muito. Disse que o uso da tribuna livre é um espaço aberto às instituições, 

órgãos públicos e cidadãos falarem em sessão sobre assunto de interesse público, e que participaram neste ano 

de 2015 o Lions Club de Ibitinga Centenário, através do presidente Dirceu Orestes Campregher e de seu 

membro Dr. Eduardo Jacob, homenageando a todos os Vereadores entregando placas de agradecimento pelo 

apoio do Poder Legislativo na conquista da área para a construção da sede da Sociedade Francisco José Lopes 

Talarico. Também usou da tribuna o Senhor Francisco José Lopes Talarico, o Senhor Raimundo Nonato de 

Sousa Lima e Antônio Marcos dos Santos. Houve uma grande quantidade de tramitação em sessão e no ano 

corrente, onde foram 1.880 documentos protocolados pelos 9 Vereadores e Comissões Permanentes, Projetos e 

Ofícios do Executivo, além de Recebidos de Diversos, somados a 480 Documentos Administrativos, mais 232 

Normas Jurídicas sancionados e 1248 documentos expedidos, que perfazem um total de 3.791 documentos, 

mais outros tantos que tramitam internamente na Casa. Disse que um grande número de documentos tramitados 

gera um volume grande de trabalho e que vários Projetos de Lei aprovados por esta Casa, transformaram-se em 

importantes leis. Destacou que no ano de 2015 também houve a Comissão de Ética Parlamentar, várias 

Emendas Orçamentárias apresentadas pelos nobres Edis, Sessão de Posse da Mesa Diretiva Biênio 2015-2016, 

várias Sessões Solenes, exposições de artes de artistas ibitinguenses, realização de Audiências Públicas pela 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade e a realização do Parlamento Jovem 2015. Disse que a 

Câmara Municipal também participa anualmente da Feira do Bordado, onde existe uma sala exclusiva para os 

Vereadores fazerem seus contatos, atenderem a população e recepcionar autoridades, além de haver o site onde 

todas as proposituras e trabalhos podem ser encontrados no Portal. Enfim, após elencar todas as participações e 

eventos realizados pela Câmara Municipal, o Vereador Windson disse que essa Casa realiza um grande trabalho 

e agradeceu a equipe de funcionários por toda atenção que dá aos Vereadores e à população com todo carinho e 

educação, estando sempre atentos. Finalizou deixando os cumprimentos a todos os Senhores Vereadores e 

agradeceu pela colaboração com a Mesa Diretora, desejando Feliz Natal e que Deus ilumine cada família de 

Ibitinga, abençoando para que inicie um Ano Novo com muita saúde, esperança, calma, paciência e que 

tenhamos um ano melhor. Neste instante a Presidência retornou ao Presidente, que anunciou 15 minutos de 

intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se então 

para a ORDEM DO DIA. Constou do Requerimento de Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia: PLO 

Nº 196/2015, que altera os indicadores dos programas do Plano Plurianual – PPA para o quatriênio 2014 a 

2017. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do 

Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Dr. Marcel. PLO Nº 197/2015, que altera os 

indicadores dos programas da Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO para o ano de 2016. O Requerimento foi 

votado e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como 

Relator Especial o Vereador Igor. PLO Nº 200/2015, que autoriza o Poder Executivo a prorrogar a concessão de 

uso real de terreno com benfeitorias para o Aeroclube de Ibitinga. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o 

Vereador Mira. PLO Nº 201/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2015, destinado para construção de Quadra Escola com Vestiário nas 

Ruas Rosa Simões e Sebastião Flávio Pinheiro. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos 



votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Jean. PLO 

Nº 202/2015, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho 

de 2014. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem 

do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Leopoldo. PLO Nº 203/2015, que altera o Plano 

Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O Requerimento foi votado 

e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator 

Especial o Vereador Gumercindo. PLO Nº 204/2015, que autoriza o Poder Executivo a conceder direito de uso 

de bem imóvel ao Centro de Recuperação e Inserção do Adolescente para a Recondução ao Trabalho e à 

Educação – “Projeto Vida” – CRIARTE. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. O 

Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Guilherme. O 

Presidente suspendeu a Sessão para emissão dos Pareceres. Apresentados os Pareceres a Sessão foi reiniciada, 

passando a votação dos Projetos. Constou do PLO Nº 196, que foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 197/2015, que foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 200/2015, que foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 201/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do 

Relator, esta foi discutida, votada e aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e votado o 

Projeto com Emenda aprovada, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 

202/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do Relator, esta foi discutida, votada e aprovada por unanimidade 

dos votos. Em seguida foi discutido o Projeto com Emenda aprovada, sendo aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. Constou do PLO Nº 203/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do Relator, esta foi 

discutida, votada e aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e votado o Projeto com 

Emenda aprovada, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 204/2015. 

Por haver emenda junto ao Parecer do Relator, esta foi discutida, votada e aprovada por unanimidade dos votos. 

Em seguida foi discutido e votado o Projeto com Emenda aprovada, sendo aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. Constou da Redação Final ao PLO Nº 150/2015, que estima a receita e fixa a despesa do 

município de Ibitinga para o exercício de 2016, que foi discutida, votada e aprovada por unanimidade dos 

votos. O Presidente solicitou que a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, elabore a Redação 

Final aos Projetos: PLO Nº 201/2015, PLO Nº 202/2015, PLO Nº 203/2015 e PLO Nº 204/2015, suspendendo a 

Sessão para este fim. Apresentadas as Redações a Sessão foi reiniciada. As Redações Finais foram discutidas e 

votadas, sendo aprovadas por unanimidade dos votos. Terminada a Ordem do Dia, passou-se para a 

EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra o Vereador Igor para desejar boas festas para todos e que no 

ano que vem continuem lutando em prol da população, que os debates sejam mantidos no campo da harmonia e 

que possamos ver as mudanças boas no país. O Vereador Leopoldo usou da palavra cumprimentando a todos 

novamente e disse que hoje está terminando mais um ano nesta Casa Legislativa, e que ao longo de 2015 foram 

na verdade 40 Sessões Ordinárias, 6 extraordinárias, houveram também as audiências públicas, reuniões das 

Comissões, e os Vereadores debateram, discutiram e aprovaram proposituras e projetos do Executivo. Isso dá a 

certeza de que o papel de homens públicos foi cumprido. Disse que o cargo de Vereador é de muita 

responsabilidade e a luta é sempre por um mesmo ideal por Ibitinga, sendo muito importante sabermos ouvir, 

procurar entender, ceder algumas vezes e que o ano que vem será um ano de eleições onde muitas pessoas 

disputarão o cargo de Vereador ou Prefeito, e que deve haver um diferencial, principalmente no cargo de chefe 

do Executivo, pois pelo que aprendeu nos últimos anos como edil, para administrar uma cidade é 

fundamentalmente necessário ter planejamento. Agradeceu os Vereadores e a todos os funcionários, um a um, 

desejando também um Feliz Natal e Próspero Ano Novo com muito amor, paz e que o Espírito Santo encha os 

nossos corações de amor e jogue fora todas as amarguras para que possamos começar o ano de 2016 com o pé 

direito porque tem muito trabalho pela frente. Em seguida, o Vereador Osias usou da palavra para desejar 

Feliz Natal a todos os Senhores Vereadores e que neste ano aconteceu em uma ou outra Sessão de extrapolar 

um pouco, mas deixou claro que não tem nada pessoal ou contra nenhum dos seus colegas, pedindo desculpas 

àquele que pode ter se sentido ofendido em algum momento. Finalizou desejando aos Vereadores e 

funcionários desta Casa um Feliz Natal e Ano Novo, e que no ano que vem possam estar novamente 

trabalhando em prol da população. Usou da palavra o Vereador Jean que cumprimentou a todos e também 

desejou Feliz Natal a todos os Vereadores e um Próspero Ano Novo cheio de paz, alegria na vida e que possam 

estar sempre com os corações voltados ao Senhor Jesus Cristo. Disse que por mais que existam divergências de 

opiniões, ainda vê que todos podem trabalhar juntos em prol de uma Ibitinga melhor. O Vereador 

Gumercindo usou da palavra cumprimentando a todos e disse que 2015 foi um ano difícil, mas assim mesmo 

conseguiu através de reivindicações atingir alguns objetivos, como por exemplo, a sessão do terreno para a 



entidade Beth Shalom Casa de Paz, o convênio da Prefeitura com a APAR, implantação do GPS Rural e a 

sessão do terreno para os produtores e horticultores de Ibitinga. Disse que isso não seria possível se não tivesse 

o apoio dos colegas Vereadores e agradeceu a todos que estiveram sempre presentes na aprovação de seus 

trabalhos. Agradeceu também ao Prefeito Dr. Florisvaldo que aprovou seus pedidos, principalmente os de 

cunho social e finalizou desejando a todos os colegas Vereadores, funcionários da Casa e cidadãos 

ibitinguenses um Feliz Natal e que 2016 seja um ano de paz, progresso e harmonia na vida de todos. Em 

seguida, usou da palavra o Vereador Dr. Marcel que parabenizou o Aeroclube de Ibitinga que instituiu uma 

escola de piloto agrícola e possui uma oficina reconhecida que presta serviços relevantes para cidades de fora, 

pois agora eles poderão ter uma segurança com essa lei que foi aprovada hoje para poder investir numa 

reivindicação para ampliar a escola, o que dará um conforto e segurança a estas pessoas para que possam 

melhorar e oferecer novas oportunidades para nossa cidade. Também parabenizou a toda população 

ibitinguense, ao Prefeito que atendeu as reivindicações dentro das possibilidades, agradeceu aos Secretários, 

Diretores, funcionários públicos de maneira geral, Poder Judiciário, representado pelo Dr. Roberto Raineri, Dr. 

Carlos e Dr. Glariston, que são 3 jóias que Ibitinga tem e que possuem uma postura firme e equilibrada. 

Agradeceu os representantes do Ministério Público: Dr. Silvio, Dr. Eduardo e Dr. André, à Polícia Civil e 

Militar, aos representantes dos Bombeiros, à Polícia Florestal, aos Conselhos, que em sua maioria são 

voluntários que trabalham sem nenhuma contrapartida financeira, à Santa Casa, através da interventora Ana 

Paula Reis Céu, às entidades sociais, à Associação dos Ambulantes, aos médicos, dentistas e todos os 

profissionais que trabalham na área da saúde, não deixando de agradecer aos funcionários da Câmara que 

dignificam os trabalhos, dizendo que a presença e postura de todos é o que faz com que esta Casa tenha uma 

imagem respeitada, não só em Ibitinga, mas em toda região pela seriedade com que os trabalhos desta Casa 

Legislativa são conduzidos. É um momento de reflexão e avaliação de tudo o que aconteceu e o que não foi 

possível realizar, devem continuar as reivindicações. Desejou um Feliz Natal e Próspero Ano Novo a todos. O 

Vereador Windson usou da palavra para desejar um Feliz Natal e Feliz Ano Novo a toda população de 

Ibitinga, com muita saúde, paz e alegria. Agradeceu o Prefeito Dr. Florisvaldo pela atenção a todas as 

cobranças que tem atendido dentro do possível. Cumprimentou os funcionários Adriana pelo seu aniversário no 

dia 25 de dezembro, Lucas dia 27 e ele mesmo que fará aniversário no dia 28. Antes de encerrar a Sessão o 

Senhor Presidente convidou a todos para fazerem uma oração. Em seguida, convocou os Edis para a próxima 

Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no dia 02 (dois) de fevereiro de 2016 (dois mil e dezesseis), às 

20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino 

junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os 

efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 18 (dezoito) de dezembro de 2015 (dois mil 

e quinze).////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_____________________________________1º Secretário:_________________________________ 

Vice Presidente:_________________________________2º Secretário:________________________________ 
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